
In Ergänzung zur Beantwortung des Fragenkatalogs der CDU-Fraktion erklärt Herr Funke, dass 
die angefragte Schulpauschale lediglich für investive und nicht für konsumtive Zwecke, also 
nicht für die Schülerbeförderung, vorgesehen ist. Nach Aussage der Kämmerei ist die 
vereinnahmte Schulpauschale außerdem für andere Zwecke bereits verplant. 
 
Zu weiteren Förderprogrammen führt Herr Funke aus, dass in 2018 vom Bund ein 
Förderprogramm für mobile Endgeräte in Planung ist. Ebenfalls im Jahr 2018 erfolgt durch das 
Bundesfinanzministerium ein Förderprogramm, bei welchem auch die Bildung im Vordergrund 
steht. Bereits im laufenden Jahr kann der Ausbau des Breitbandnetzes gefördert werden. Hierzu 
steht die Verwaltung in Verhandlungen. 
 
Zusätzlich gibt es seit Anfang des Jahres die Landesförderung "Gute Schule 2020". Durch 
dieses Förderprogramm werden Schulen und dazugehörige Sportanlagen sowie der 
Breitbandausbau an Schulen berücksichtigt. Die Kommunen stellen hierzu einen Kreditantrag; 
die Zinsen und Tilgung übernimmt das Land. Verteilt auf 4 Jahre kann die Stadt Radevormwald 
hier fast 1,2 Mio. € beantragen.  
 
 


